



## EXAMEN DE BACHILLERATO

# Presidenta ve final de rechazados en prepa

**TODOS LOS QUE QUIERAN estudiar la educación media superior tienen un espacio asegurado, afirmó la presidenta Sheinbaum tras resaltar la plataforma Mi derecho, mi lugar**

POR ARTURO PÁRAMO

[arturo.paramo@gimm.com.mx](mailto:arturo.paramo@gimm.com.mx)

El periodo en que había jóvenes rechazados en el bachillerato se acabó y, a partir de este año, todos los que quieran estudiar la educación media superior tienen un lugar asegurado, afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum.

La titular del Ejecutivo presentó los resultados de la plataforma Mi derecho, mi lugar, mediante la cual los estudiantes que buscaban ingresar a bachillerato este año pudieron optar entre el acceso directo, sin presentar exámenes, a las diversas opciones de bachillerato que brinda el gobierno federal.

En total se inscribieron en la plataforma 272 mil jóvenes; de ellos, 111 mil optaron por solicitar acceso directo a bachillerato sin examen, 37 mil 234 sí optaron por presentar examen de ingreso a la UNAM y al IPN, y 124 mil plantearon ambas opciones.

“Bueno, importantísimo: no hay rechazados, se acabaron los rechazados, fíjense qué importante.

“Cuando había examen del COMIPEMS, en el 2024, sólo el 26 por ciento entró a su primera opción. Ahora [2025], el 68.4 por ciento entró a su primera opción. En el examen, en 2024, sólo el 12.5 por ciento entró a la segunda opción; aquí [2025], el 21.1”, expuso la presidenta.



Del 21 al 28 de agosto tenemos abierta nuevamente la plataforma para que los 12 mil chicos que no habían registrado otra opción se registren, más otros que por otra razón no lo hicieron.”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRESIDENTA DE MÉXICO

Mediante la plataforma Mi derecho, mi lugar, 68 por ciento de los estudiantes quedaron inscritos en la primera opción que eligieron, a menos de cinco kilómetros de distancia de sus domicilios, lo que va a redundar en atender mejor sus clases, consideró la titular del ejecutivo.

A la fecha fueron asignados en escuelas, 94.7 por ciento de los estudiantes que solicitaron un lugar, dijo Sheinbaum, y se espera que con esta estrategia se reduzca la deserción en ese nivel educativo.

“El esfuerzo personal siempre cuenta, es importante que los jóvenes se dediquen al estudio si van a la escuela. Pero lo que queremos es que lo hagan con gusto, que sepan que la escuela es incluyente, que los abraza y, además, que van a



la escuela que les queda más cerca de su casa; y que todas son buenas, que toda la educación media superior del país, pública, es buenísima.

“Esto va a ayudar mucho a evitar que los jóvenes dejen la escuela, porque se sienten abrazados, no rechazados”, expuso Sheinbaum.

La subsecretaria de

Educación, Tania Rodríguez, informó que para que ningún joven se quede sin un lugar en escuelas de bachillerato, la plataforma “Mi derecho, mi lugar” estará disponible para los jóvenes que aún no tuvieron acceso, para que soliciten un espacio en los bachilleratos que ofrece el gobierno federal.

# 272 MIL

jóvenes se registraron para tener un lugar en el nivel bachillerato, como parte de la plataforma Mi derecho, mi lugar.



La presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, detalló los resultados de bachillerato.